
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1307/2024 der CDU im Ortsbeirat Mainz-Altstadt betreffend Hitze-Insel 
im Bleichenviertel (CDU) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
1. Ist die Verwaltung bereit mit dem Land über die Anlage einer Blumenwiese an dieser Stelle 

zu verhandeln? 
Ja 

 
2. Wenn ja, ist die Verwaltung bereit dem Ortsbeirat zeitnah über das Ergebnis zu berichten? 

Ja 
 
 
Mainz, 23.09.2024 
 
gez. Steinkrüger 
 
Janina Steinkrüger 
Beigeordnete 
 


